

Les 7 frères D'Amours et la compagnie Singer



Il s'agit véritablement d'une histoire de famille, car les frères D'Amours ont tous travaillé pour la compagnie Singer.

Jean-Marc a été directeur de l'enseignement de la couture et du tricot, ainsi que le premier maillon dans la chaîne des D'Amours avec la compagnie Singer, un vétéran de vingt-quatre années de service. Au cours de cette période, il a fait son chemin dans la vente jusqu'au poste de gérant de district. Il s'est joint au bureau de direction de la compagnie en 1972, à titre de gérant des ventes dans les écoles.

Le premier frère de Jean-Marc est entré en scène en 1960 et les autres ont suivi de près. Comme ils sont tous des champions dans la vente, probablement que chaque frère, à tour de rôle, a facilement réussi à persuader le suivant qu'une bonne carrière l'attendait chez Singer, et ils ont ainsi suivi comme une traînée de poudre.

Le plus connu des frères D'Amours est assurément Alcide qui a été **président fondateur** de notre Association et un **précieux généalogiste** pour la création de notre dictionnaire. Il est encore à l'oeuvre pour la généalogie. C'est le 6 mai 1966, qu'Alcide D'Amours dotait Trois-Pistoles et l'ensemble du territoire des Basques d'un tout premier centre spécialisé dans la vente et la réparation de machines à coudre Singer, au 315 de la rue Vézina. Il a pris sa décision de créer sa propre maison d'affaire à Trois-Pistoles, alors qu'il venait de subir un grave accident de travail. Avec le support de celle qui est son épouse depuis 1967, Anita Paradis, Alcide a su donner l'élan voulu à son commerce.

Le 1er août 1972, le Centre de Couture déménageait au 399 de la rue Jean-Rioux. La participation de la maison Singer à d'importants travaux scientifiques sur le contrôle des vols spatiaux et autres, a permis de produire une nouvelle génération de machines à coudre avec ordinateurs intégrés, boîtier indestructible et nouveau moulage très précis et très complexe.

Parallèlement à cette évolution technologique dans les appareils, le Centre de Couture Singer s'est fait un point d'honneur de maintenir une performance de service digne des plus grandes mentions.

Ainsi, en 30 ans d'existence, le Centre de Couture de Trois-Pistoles n'a pas retourné une seule machine à la compagnie pour cause de bris mécanique ou électronique.

Homme aux multiples talents et aux expériences de vie utiles dans ses tâches, Alcide D'Amours crée un centre de réparation reconnu par la compagnie. Son nom est même mentionné dans les manuels d'instruction des machines à coudre Singer. Curieux, habile, il avait toujours une solution à un problème.

Sa conjointe Anita Paradis aura été une collaboratrice de tous les instants. Que ce soit au magasin, en couture et aussi en généalogie, ainsi que vaillante bénévole à l'association des Familles D'Amours, elle a été très généreuse de son temps dans la recherche et le montage de nos 2 dictionnaires.

**Merci à ce couple qui avait l'Association D'Amours
tatouée sur le coeur**

